

Quito, 13 de diciembre de 2018
Boletín No. 117

El agua potable llegó a Suscal, gracias a EP Petroecuador



Hoy, en una emotiva ceremonia, los habitantes de la cabecera cantonal del cantón Suscal, provincia del Cañar, inauguraron su sistema de agua potable, proyecto de desarrollo comunitario que mejorará la calidad de vida de los beneficiarios.

El Municipio de Suscal está ubicado en la zona de influencia del Poliducto Pascuales – Cuenca y, como parte de la Política de Responsabilidad Social de la Empresa Pública, se decidió financiar la construcción del sistema de agua potable que incluyó:

- Construcción de válvulas de ingreso y salida del tanque de reserva.
- Red de distribución.
- Válvula de control y reductoras de presión.
- Acometidas domiciliarias.
- Instalación de medidores.
- Edificación para oficina, cloración e insumos.

Esta obra, cuya inversión es superior a los USD 950 mil dólares, beneficia a cerca de 2.400 habitantes del cantón, quienes desde hoy en adelante contarán con un servicio de calidad para la provisión del líquido vital, lo que significa una disminución de enfermedades gastrointestinales, generadas por el consumo de agua no apta para el consumo humano.

Hay que destacar que fueron los pobladores, de manera conjunta con los habitantes de la cabecera cantonal, quienes solicitaron como obra de compensación social, el sistema de agua potable. Además, la comunidad participó, activamente, durante la construcción del sistema de agua potable.

EP Petroecuador mantiene su compromiso de trabajar junto a las comunidades y aportar al desarrollo de las zonas de influencia de su operación, para mejorar la calidad de vida de los ecuatorianos.